



VIAJARON HASTA LA REGIÓN DEL ÑUBLE.

Docentes conocieron nuevas metodologías

Para conocer nuevas metodologías y los exitosos logros en el Simce y la Paes, además de la innovación en la manera de hacer clases, una delegación regional de 41 profesores y directivos del programa AntofaEduca viajó hasta la Región del Ñuble para visitar el Liceo Polivalente Bicentenario de Excelencia "San

Yerko Echeverría, quien destacó la oportunidad de conocer este liceo Bicentenario y la aplicación de la metodología de los Agrupamientos Flexibles y Dinámicos de Aprendizaje (AFDA).

"En la formación de este diplomado con AntofaEduca, una de las estrategias es conocer las experiencias